

2022年9月1日 発行 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ

#### ★★今月のねらい★★

- ◎友だちとの関わりやぶつかり合いを通して、自分の思いと相手の思いの違いに気付く。
- ◎夏から秋への自然の変化に気付き、興味・関心を持つ。
- ◎バス遠足で公共の場でのマナーを知り、4歳児との交流を楽しむ。

# ☆~水遊び楽しみました~☆

最初は水をパシャパシャしたりじょうろや玩具を使って遊んでましたが今ではたらいの水を「かけて~!」と頭から水をかぶるのをワクワクして待ったり「見ててよ~!」と顔つけをして見せたりと思い切り楽しんでいました。顔に水がかかるのが苦手な子も側にたらいを準備するとその子なりに楽しんでいました。ちょっと苦手な事でも友だちと一緒にやってみようという姿があり嬉しく思っています。

### おかわりのパン作ったよ!

「パンもっと食べたーい」の声にホットケーキミックスを使ってパン作りをしました。「おいしくなーれ」と丸めて黒多ベーカリーで焼いてもらい、仕上げは厨房でやってもらいました。何人かお口に合わなかった子もいましたが「おいしい!」「またやりたい!」という声も多かったので機会があればまた作りたいねと話しています。

# はっけよーい、のこった!

ALT(指導助手)のキーア先生と一緒に相撲をしてからというもの、「お相撲やりたい!」と自分たちでテーブルを寄せ、マスキングテープで土俵を作り「ひが~し~、〇〇山~」と行司をし、「塩まいて、塩!」「はっけよ~い、のこった!」と盛り上がっています!これから横綱が誰になるのか、楽しみです!

## バス遠足に行きます!

・9月22日(木)ぞう・きりん組で海洋博公園に行きます。お弁当や持ち物は追ってお知らせしますが、その時に気を付けたいことは、楽しみにしすぎて寝不足になったり、朝ご飯を食べなかったりするとバス酔いの原因になります。せっかくのバス遠足を思い切り楽しむためにも早寝早起き朝ごはんの習慣を今の内から意識した方がいいかと思います!